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Top 5 Einwohnerfragestunde

• Herr Hehl aus Blowatz schildert sein Anliegen und bittet um Versetzung der 
Straßennamenschilder „Hauptstrasse“ und „Robertsdorfer Straße“ am Pfos-
ten der Wegweiser in Richtung Robertsdorf.

Weiterhin bittet Herr Hehl um Überprüfung der Ausrichtung des Verkehrspie-
gels an der Schule in Dreveskirchen.

• Frau Ehlert aus Groß Strömkendorf fragt nach, ob die Geschwindigkeitsbe-
grenzung in der Straße „Am Schäfereck“ auch auf die „Wismarsche Straße“ 
ausgeweitet wird.
Herr Lange, als Abteilungsleiter Bau und Liegenschaften erklärt, dass die Ge-
schwindigkeitsbegrenzung in der Straße „Am Schäfereck“ eine befristete Ge-
fährdungsanordnung des Landrates ist, um die Kinder in der Erstaufnahme-
einrichtung im Hotel Schäfereck zu schützen. Eine Ausweitung der Tempo-30-
Zone auf die „Wischmarsche Straße“ ist nicht vorgesehen. In früheren Ver-
fahren wurde der Antrag der Gemeinde bereits mehrfach vom Landkreis ab-
gelehnt. Sobald neue Erkenntnisse zur Gefährdung von Kindern im Straßen-
verkehr vorliegen, kann die Gemeinde entscheiden, ob ein weiterer Antrag 
eingereicht wird.

Frau Ehlert spricht die Plakatierungen an den Straßenmasten in Groß Ström-
kendorf an. Zum Teil sind bis zu 6 Plakate an einem Mast. Gibt es Vorgaben 
für die Höhe der Plakatierung?
Herr Lange antwortet, die Durchfahrtshöhe beträgt 2,25 m.

• Herr Rogge aus Damekow fragt nach, wann seine Anfrage bearbeitet wird. 
Der Bürgermeister antwortet, dass aufgrund der personellen Unterbesetzung 
im Ordnungsamt mehrere Stellen gleichzeitig bedient werden müssen. Auf 
Nachfrage beim zuständigen Sachbearbeiter Herrn Schämer ist der Antrag 
derzeit in Bearbeitung.

Weiterhin fragt Herr Rogge nach dem Stand der geplanten Baumaßnahme Er-
neuerung Trinkwasserversorgungsleitung in Damekow. Herr Schmidt verweist 
auf das Blowatzer Blatt, in dem die Termine mitgeteilt werden. Der Baube-
ginn der Baumaßnahme des Zweckverbandes Wismar wurde auf Juni 2022 
verschoben.

Anschließend erkundigt sich Herr Rogge nach den Wegeausbesserungsarbei-
ten in Damekow. Der Bürgermeister bittet die Einwohner um Geduld bis die 
Baumaßnahme abgeschlossen ist.


